



## Regierungsratsbeschluss vom 16. April 2024

Swisslos-Fonds-Beitrag 2023.391: Totentanz GmbH - Freilichtspiele  
«Ein Totentanz zu Basel»

---

P240115

1. Der Regierungsrat bewilligt der Totentanz GmbH für die Freilichtspiele «Ein Totentanz zu Basel» auf dem Münsterplatz Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 250'000, zweckgebunden für die Gagen für Tanz und Orchester (ohne deren Leitung) zu bewilligen. Zusätzlich bewilligt der Regierungsrat eine Defizitgarantie von Fr. 90'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für die Freilichtspiele «Ein Totentanz zu Basel» auf dem Münsterplatz Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 250'000 Franken und zusätzlich 90'000 Franken Defizitgarantie bewilligt. Das Stück greift ein urbaslerisches Sujet auf und holt es am historischen Ort der Uraufführung wieder ins Zentrum der Stadt: Ein Totentanz zu Basel wurde 1943 vom Schweizer Komponisten Frank Martin als Stück für Orchester, Ballett, Knabenchor, Bariton und Basler Trommeln komponiert. Das Werk wurde unter freiem Himmel auf dem Basler Münsterplatz uraufgeführt und ist ein wichtiges Zeugnis der Zeitgeschichte der 1940er Jahre in Europa. Verantwortlich für den Freilicht-Spektakel zeichnet die gemeinnützige Totentanz GmbH.

